

## Colombia

## Ecopetrol descubre gas en pozo del Caribe colombiano

Jue, 19/10/2023 - 18:49

*El pozo fue perforado hasta una profundidad de 14.057 pies.*



Créditos: Edición - Kienyke

La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** anunció este jueves el descubrimiento de gas natural en el pozo exploratorio Glaucus-1, ubicado en aguas profundas del mar Caribe, a unos 75 kilómetros de la costa y a más de 130 kilómetros del municipio de Coveñas, en el departamento de Córdoba.

"El pozo Glaucus-1 se perforó en el bloque COL-5 de manera segura y eficiente, con el apoyo de múltiples autoridades nacionales y locales. En Glaucus-1, **Ecopetrol** tiene el 50 % de la participación y Shell es el operador, con el 50 % restante", detalló la compañía en un comunicado.

Este pozo, agregó la información, fue perforado hasta una profundidad de 14.057 pies (4,2 kilómetros) entre el 16 de julio y el 10 de agosto pasados.

Durante este trabajo se determinó la presencia de gas natural en una nueva acumulación en el área de "los bloques COL-5, Fuerte Sur y Purple Angel, donde se ubican los hallazgos de los pozos Kronos-1 (2015), Purple Angel-1 (2017) y Gorgon-2ST2 (2022)".

"Es muy gratificante para **Ecopetrol** entregar hoy a Colombia este resultado. Se trata del descubrimiento de gas en el pozo Glaucus-1, en una actividad que se desarrolló de forma impecable, sin incidentes de HSE (salud, seguridad y medio ambiente), y que nos permitirá adicionar recursos a los ya descubiertos en Gorgon", expresó el presidente de la empresa, Ricardo Roa.

El directivo agregó que el gas fue hallado en el sur del Caribe colombiano, "una región que nos ha demostrado que tenemos oportunidades muy valiosas para incorporar más reservas" de este hidrocarburo.

**Ecopetrol** es la empresa más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en América.

Creado Por Agencia EFE

**Ecopetrol**

Siga a KIENYKE en Google News



Siga nuestro canal de WhatsApp



### Más Colombia

- + **Ecopetrol** descubre gas en pozo del Caribe colombiano
- + Petro y Lula trazan estrategia para proteger el Amazonas
- + Ejército incauto y destruyó 5,8 toneladas de cocaína en una semana
- + Preocupante cifra de defensores de derechos humanos asesinados en Colombia

### Más Kienyke

#### Entretenimiento

Hermana de Legarda recordó su muerte en medio

#### Tendencias

Dormir menos de cinco horas puede provocar

## Normativa de seguridad recortó su impacto en medio de lágrimas



La joven influencer se mostró muy conmovida por un trend que se hizo viral en redes sociales sobre su hermano.

### Marketing +

## ¿Cómo se llama el nuevo hijo de Baloto y cómo aportarle?



La apuesta es por conquistar al público joven en el azar y los juegos de la suerte en el país.

## ¿Por qué menos de cinco horas puede provocar depresión



Expertos advierten los riesgos que trae para la salud mental la falta de sueño.

### Tendencias

## ¿Optimizar procesos de Recursos Humanos con inteligencia artificial?



Profesionales de RR.HH tendrían inteligencia artificial a su favor para mejorar procesos laborales.

### Kien Opina



Jue, 19/10/2023 - 09:14

**Bibi: entre la bendición de la paz y la maldición de la guerra**

Por: Mario Huertas



Jue, 19/10/2023 - 08:48

**"Colombia en Riesgo"**

Por: Andrés Santamaría Garrido



Mié, 18/10/2023 - 14:47

**Correr o jugar... Empate feliz, sin golear**

Por: Esteban Jaramillo



Mié, 18/10/2023 - 10:03

**Migración masiva, el otro reto que tiene Colombia**

Por: Saray Robayo Bechara

¿Quiere recibir las últimas noticias?

[Subscribirse](#)

**kienyke.com**

[Aviso de privacidad](#)

[Política de tratamiento de datos](#)

[Páase con Nosotros](#)

FOROS

XILÓPALO  
PREMIO NACIONAL  
DE PERIODISMO DIGITAL



ami

ASOMEDIOS

iab. COLOMBIA

Copyright 2023 - Todos los derechos reservados